

Síguenos:    

Avisos Clasificados: Vehículos Inmuebles Servicios & Negocios Entretenimiento Varios | Prueba Pedestre EL DIARIO

EDITORIAL

OPINIÓN

POLÍTICA

ECONOMÍA

SOCIEDAD

NACIONAL

CULTURAL

DEPORTES

INTERNACIONAL

SOCIALES

La Paz
Min: 8°
Máx: 20°

BOLIVIA, 12 de Enero de 2013

Revistas y Suplementos

EL DIARIO y sus 108 años de historia

Agencias

Contáctenos

Buscar noticias...



IV FORO GASTRONÓMICO ANDINO

Twitter

0

Me gusta

1

Enviar



El director general de Planificación del Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras, Germán Gallardo. [GALERÍA\(7\)](#)

La Primera Escuela de Hotelería y Turismo de Bolivia organizó el IV Foro Gastronómico- Andino, con el apoyo del Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras, en el marco del Año Internacional de la Quinoa.

Fue un importante acercamiento a la investigación, estudio y promoción del grano de oro, que se prepara para ser protagonista durante la presente gestión.

Más de 300 personas, entre chefs, gastronómicos, empresarios y profesionales participaron en este importante foro

regional, que se nutrió con las valiosas participaciones de profesionales y científicos bolivianos del más alto nivel, demostrando que en este rubro se puede enseñar al mundo sin depender de otros criterios foráneos.

Guillermo Iraola, director ejecutivo de la Escuela Hotelera de Bolivia, y presidente honorario del Foro, se sintió complacido por el éxito del evento, el mismo que sirvió para promover los ingredientes andinos en la creación de platos gourmets.

Cursos de Cocina

Descubre los Cursos, Diplomados y Carreras Aceleradas, Consultanos www.ismm.com.ar/cocina

Escuela de hostelería

Via Magna, Escuela Internacional de Hostelería y Turismo www.viamagna.es

Anuncios Google

TITULARES SOCIALES

IPHONE 5 DE APPLE DISPONIBLE EN TIGO

AGASAJO EN HONOR DE RONALD ALAN GARCÍA

Revistas



Ciencia y Computación

- Reconoce canciones con tu celular
- Apple e Intel desarrollan un reloj inteligente para el iPhone
- Windows Phone duplica la cantidad de aplicaciones en 2012
- Google eliminó 50 millones de resultados de su buscador en 2012
- Lo más buscado en Wikipedia durante el año pasado

Mas información

Publicidad

Portada de HOY



JPG (721 Kb) | PDF (143 Kb)

Ediciones anteriores

Publicidad

Editorial

Imparcialidad electoral vulnerada

A los gobernantes del pasado se les puede criticar muchas cosas, pero no la injerencia directa a favor de los candidatos de sus partidos como sucede ahora. Se trata de un error muy frecuente del actual Primer Mandatario del país y que lo...

